

## 第4回埼玉県まち・ひと・しごと創生有識者会議の議事概要

日時：平成28年4月15日（金）

10:00～11:00

場所：埼玉県庁本庁舎2階 庁議室

### <事務局説明に対する主な意見・質疑応答>

（委員）

「一都三県の連携」とあるが、どのような課題に取り組んでいるのか。

（事務局）

一都三県は共通の課題が多い。特に、介護人材の確保などの高齢化問題、少子化問題に対して連携して取り組んでいる。

（委員）

地域振興センターが核となった市町村間の連携については、どう取り組んでいるのか。

（事務局）

県内の地域振興センターごとに会議を行って課題を共有し、その課題に対して取り組んでいる。例えば、県央地域では上野東京ラインの開通を契機とした子育て世代の呼び込みを行っている。

（委員）

少子化への対応は重要である。結婚しない人が多く、婚活イベントの取組が必要だと思っている。県からの情報発信をより強化してほしい。

（事務局）

県は商工会などが実施する婚活イベントをポータルサイトなどで情報提供しているが、よりPRしていきたいと考えている。

（委員）

限られた予算を踏まえて、どの指標を良くしていくかを考え、施策の優先順位を決めることが必要だと思う。

（事務局）

優先順位を考えて、重点を置くべきところに置いている。今後、より検討を進める。

（委員）

県と市町村が連携して取り組んでいる例はあるのか。

（事務局）

これまでも連携してきたが、今回の戦略を一つのスタートとして、これから進めていく。

（委員）

県内には土地が安いところもあり、そういったところに工業団地を作ってほしい。また、県外から本社機能に移せるような取組を進めてほしい。

（委員）

圏央道が開通し、県内への企業進出の増加が見込まれる。総合戦略にも記載されているが、企業誘致により力を入れてほしい。